

Haus - Tür - Kommunion

28.01.2021 20:06:35 | Dietmar Rosenbach

Da aufgrund der aktuellen Corona-Situation viele vor allem ältere Menschen nicht mehr zum Gottesdienst kommen können, sich aber dennoch wünschen, die Heilige Kommunion zu empfangen, bieten wir allen Interessierten die Möglichkeit zur Hauskommunion an.

Wenn Sie die Hl. Kommunion zu Hause empfangen möchten, rufen Sie uns im Pfarrbüro an. Tel. 06742 2315 – am besten vormittags.

Frau Falke bringt Ihnen nach den Vorgaben der Corona-Schutzmaßnahmen die Hl. Kommunion an die Haustüre, verbunden mit einer Gebetsvorlage für das persönliche Gebet.

Gerne können Sie auch im Kreis der Familie die Kommunion empfangen.

Sprechen Sie einfach mit uns.

Frau Falke ruft sie auch gerne zurück.

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)